
寮生芋煮会 
10 月 4日(土)に寮生芋煮会を実施しました。 

今年も寮母さん監修（？）の下、庄内風・内陸風の芋煮がリーダー寮生によってつくられました！ 

 

 

リーダー寮生は朝早くから準備にとりかかり、食材の下ごしらえを行っていました。 

 



 

↑ リーダー寮生も出身地ごとに分かれ、それぞれ庄内風・内陸風の芋煮づくり！ ↑ 

 

 

最初は多少不慣れなところもありましたが、終盤にはコツを掴んだのか楽しそう！！ 



芋煮の味を大きく左右する味付けでは双方とも強いこだわりがあるようです！！ 

 

↑ こんにゃくを湯掻いている様子 

 

 

↑ より美味しい芋煮を提供しようと芋煮会開始ギリギリまで味の調整を行っていました。↑ 



総監督である寮母さんも進んで芋煮をつくってくれました！ 

 

 

こうしてできた芋煮はこちら！！ 

 
↑ 庄内風芋煮 

 

↑ 内陸風芋煮 



今年もできたてホヤホヤの芋煮でお腹を空かせた寮生たちを待ち構えます！！ 

 

 

11 時より芋煮販売スタート！！ 

 

 

↑ 一番乗りは我らが寮監の八幡さんでした！ 



 

 

 

↑ 開始早々、ハラペコ寮生たちが続々と芋煮を買いに来てくれました ↑ 



気になる芋煮の味はどうだったんでしょうか・・・ 

 

満足してもらえたようです！！ 

 

 



 

 

 

 



たまたま練習にきていた中学生も芋煮を食べてくれました 

 

↑ 星３つです！！！ 

 

 

↑ みんなで食べる芋煮は美味しいですよね～ 



 

 

なんと今回、多めに用意していた芋煮がまさかの売り切れに！ 

すぐに芋煮を増産しました。あちらこちらからうれしい悲鳴が聞こえてきましたね。 

 

今回も２種類の芋煮を用意しました。人それぞれ庄内派・内陸派どちらが好きなどあると思いますが、

寮生芋煮会後のアンケートを見ると、どちらも美味しかったという意見が多く、日ごろ食べることのな

い違う味の芋煮を食べることができる良いきっかけになったのではないかと感じました。どちらが美味

しい芋煮かでもめるあたりに様々な土地から人が集まる高専らしさを感じますよね！(笑) これからも

たくさん芋煮を食べてください！！ 

リーダー寮生のみなさん、朝早くからご苦労様でした！そして、予想外のハプニングに柔軟に対応し

てくれた事務のみなさん、本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 



今回から２年指導寮生を紹介します！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

◇◆◇今日の指導寮生◇◆◇ 

今回紹介するのは、２寮４階を担当する小野衛太君です。 

 

２年指導寮生チーフ 小野衛太君（機械工学科） 

 

【指導寮生からの一言】 

２年指導寮生チーフの小野衛太です。 

２寮４階を担当していますが、担当の階だけで

なく、チーフとして各階の指導寮生との連携をう

まくとり、２年生全体の状況を把握して指導にあ

たりたいと思います！ 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
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